



# 協同ショートニュース

2019. 2. 1

NO. 182



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

まだまだ寒さが厳しいこの頃、皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか？

今年もインフルエンザがはやり始め、広島県内でも学級閉鎖が報告されるなど「インフルエンザ注意報」が発令されました。皆さまも流水と石鹼による手洗いをしっかりし、人混みではマスクを着用する、しっかりと栄養をとり、十分に睡眠を取るなど、体調管理を整えて感染予防に努めてください。また、症状などからインフルエンザが疑われる場合には早めに医療機関を受診しましょう。

【お願い】ショートに面会に来られる方は玄関カウンター前に置いてあるマスクの着用と消毒をするようにお願いいたします。



ひよこ保育園の園児さんより年賀状が届きました。かわいらしい字であけましておめでとうございます。「(皆さんから園児さんへクリスマスにプレゼントした) 靴下を大事にしています」「元気でいてくださいね」「また今度いきます」と書いてあり、皆さんほっこり!!とされていました。さっそくショートの壁に貼らせていただきました。



年末年始は園児さんから可愛いプレゼントが届きましたが、我がショートの利用者様も負けてはいられません！2月の行事に向けての作品作りをしていただきました。まず節分では、紙の上で鬼やヒイラギなどを折紙で作り、好きなように表現しました。なかなかおもしろく仕上がりましたよ(笑)次に2月の行事といえばバレンタインデーがありますね。利用者様にはあまり馴染みがありませんが、おやつにはチョコレートムースを召し上がっていただく予定です。お楽しみに♥

ボランティア



ショートでは、たくさんのボランティアさんに来ていただいています。利用者様の話し相手やおやつの準備、洗い物の手伝い、洗濯たたみなどいろいろ。また、趣味や特技を披露される方もいらっしゃいます。利用者様もとても喜ばれるので、興味がある方はぜひお越しください！ご連絡お待ちしております。